

Stéphan Duchesne

Stéphan est un ancien athlète en sports de trampoline. Il a d'ailleurs été champion canadien Sénior au milieu des années 1980 (DMT et TRS). Il a également participé à deux reprises aux Championnats du monde dans ces mêmes années.

Depuis ce temps, il s'illustre en tant que référence internationale dans le milieu des officiels. Voici quelques-unes de ses plus marquantes implications : Juge international Brevet 1 en TR, TU et DMT; directeur haute-performance pour les programmes de TR à GYMCAN (2006-2017); président du Comité technique TR pour l'Union Panaméricaine de Gymnastique (2009-2019); membre du Comité technique pour la Fédération internationale de gymnastique (2009-2016); et bien plus encore!



Afin de bénéficier pleinement de toute son expertise, il sera votre spécialiste en temps de vol pour le secteur Trampoline lors de ce camp Jeune Élite.